

どう?  
した

# コロナ・ 物価高騰対策!

事業実現に向け、話し合いを重ねてきました！



コロナ対策や物価高騰対策についてはその時々の状況を見極めて様々な視点をもって会派でまとめ、これまでに11回にわたり要望書を提出。

国の交付金等の活用方法を後藤市長と話し合いを繰り返して、多くの会派要望を実現しました。

また、私個人としても、わかりにくかった助成金や給付金をいち早く一覧表にまとめて地域にお配りさせていただきました。



## 要望書を提出し実現した事業(一部抜粋)

- ▶ 市内対象店舗キャッシュレス決済でポイント還元
- ▶ 未就学児・小学生の給食費を無償化・中学生は半額に
- ▶ 新生児健やか子育て臨時給付金5万円を支給
- ▶ 小・中学生に一人一台のパソコンを導入、オンライン学習実施に必要な双方向通信環境を整備
- ▶ 特定病院に医療物資購入費を補助
- ▶ 医療・福祉事業所への応援金を支給・災害備蓄マスクや消毒液を配布



## ご存知ですか!? 吹田市議会のこと!!

みなさんの生活に欠かせない市政運営の方針を決定する役割を持っているのが市議会です。「身近で開かれた市議会」を目指す一環として「市議会NAVI」を発行しています。私が議会広報委員長の時に取り組み作成しました。

令和5年(2023年)4月には市議会議員選挙が行われます。

知って学んで投票に行きましょう!

## 市議会NAVI



こちらから  
ダウンロードは

市政相談  
いつでも受付中!

41歳 2児のパパは

これからも責任ある発言と政策提案で吹田の未来を守ります!



泉井ともひろ



otoiawase@izui-tomohiro.com



080-2476-6545



OFFICE 〒564-0063 吹田市江坂町3丁目28-1



どう?  
なる

どう?  
なの

どう?  
する

どう?  
した

中学校給食や学童保育の待機児童、  
学校環境およびICT教育!

吹田市の安心・安全対策!

吹田市の財源確保!

コロナ・物価高騰対策!



吹田市議会委員 泉井ともひろ のこれまでの  
取り組みと実績、今後の方針をお知らせします  
現在、財政総務常任委員会委員長(予算・決算常任委員会委員長兼務)



会派代表  
泉井ともひろ  
いよいよ  
締結の会  
自由民主党

どう?  
なる

# 中学校給食や 学童保育の待機児童、 学校環境およびICT教育!

## ✓ 中学校給食

中学校給食については、私からも要望しており最短で令和8年度から開始できるよう現在、市として取り組んでいます。ただ、課題も多く今のままで令和8年度の開始に間に合うのか疑問です！

言いつぱなしではなく、確実に実行されるよう注視し、必要に応じて行動していくことが求められます。また、中学校給食が始まればよいという事でもあります。健康と安心、そして美味しい中学校給食となるよう取り組んでおります。



## ✓ 学童保育の待機児童問題

吹田市の留守家庭児童育成室（学童保育）の待機児童問題は昨今、急激に増加する需要や全国的な保育士不足などが最大の要因とされていますが、できる限りの対策を講ずるべきと、市長に要望しました。その結果、来年度（令和5年度）から待機児童を対象とした「放課後の居場所づくり事業」が開始されます。

当初から私は放課後の在り方として安心して遊べる場として学校のグラウンド開放などを要望していました。今回は待機児童対策としての事業ですが、基本的に提案してきた内容と変わりませんので、保護者や地域の意見を聴きながら、引き続き取り組みます！



## ✓ 学校環境問題

学校環境については、明治時代から変わっていない、ほうきとチリ取り、雑巾かけの掃除について言及、モップを取り入れるなど、掃除本来の意味を教育の一環とすること、トイレの臭い問題の解決に向けて取り組んでいます！

現在は教員も児童も掃除用具を正しく使えていないため、ホコリやチリをまき散らしているという検証データも出ています。



## ✓ ICT教育

令和2年（2020年）のコロナの感染拡大が発生した直後にコロナ禍での教育環境を鑑みて国の進めるGIGAスクール構想を吹田市で加速させるため、公立小中学校の児童生徒にPC一人一台を確保することなどを緊急要望、他市に先駆けて確保することができました。

今後もICT教育を加速させ、変化する社会情勢や教育環境に対応していくます。



どう?  
なの

# 吹田市の 安心・安全対策！

これまで取り組んできました主な対策をご報告します！

## 1 犯罪抑止力強化のために 市内全域に防犯カメラの設置提案

令和5年度には全小学校区に19台～26台、さらに公園トイレや駅周辺など市内全域で合計1000台が設置される予定（提案前は連合自治会に補助制度のみで市内全域でたったの30台）



## 2 須約2万件に！ 増え続ける救急要請 に対して増隊の必要性を求める

救急車3台を増隊し令和5年度には国の配置基準に適した10台に到達（指摘前7台）



## 3 その他の 取り組みについて

公園遊具の修繕、消えかけた道路標示や横断歩道の修復、カーブミラーや街灯の設置、一時停止や駐車禁止区域の整備、路上喫煙禁止地区での喫煙や歩きタバコの対策強化など、地域の要望や日常生活で気が付いた際に行動しています。



どう?  
する

# 吹田市の財源確保！

財源確保の為に事業や制度の見直しを行いました！

吹田市は好立地や企業の多さから税収も多く、数ある自治体の中でも財政状況は豊ですが、昔から見直しのされていない事業や制度を指摘し、抜本的な改革を求めて、これまで年間約4億円以上の予算を適正化しました。

また、流出額が約16億円に対して流入額約7億円のふるさと寄附金事業（ふるさと納税）に対して1つしかなかったポータルサイトを増やし流入額を確保するよう提案、令和4年度よりポータルサイトが4つになり、人気のアサヒビール商品の返礼品を中心に寄附金収入の大変な増加が見込まれます。

その他、特に江坂などの商業地域について将来の街づくりを想定し、商業ビルの駐車場の設置基準の見直しを進めました。それにより、古いビルの建て替えを促し、1階テナントの増加が見込まれることによる税収増と綺麗な街並みになることが期待できます。



